

Acapulco. Bancos prestan poco y cobran muy caro

Los bancos que operan en el país prestan poco y, por lo tanto, su contribución al desarrollo de la economía es reducida frente a otras naciones similares a México; incluso dicho indicador se ubica en un nivel similar al que tenía en 1963, hace 50 años.

Javier Arrigunaga, vicepresidente de la Asociación de Bancos de México (ABM), reconoció que “la penetración del crédito bancario al sector privado –es decir, todo el dinero que el sector presta a empresas y personas– es baja”.

En el marco de la 76 *Convención Bancaria*, que se desarrolla en Acapulco, Guerrero, el también director general del Grupo Financiero Banamex señaló que, pese a dicho diagnóstico, la contribución de la banca al desarrollo –a través del financiamiento– depende del crecimiento de la economía nacional.

Para dimensionar el tamaño del rezago en materia de créditos bancarios, basta indicar que, de acuerdo a un informe del Banco Mundial, los préstamos otorgados por dicho sector representan sólo

Comisiones

9-11%

es el cobro de intereses por un financiamiento hipotecario, mientras que uno para la compra de un auto sube a 12 o 13% y los correspondientes a tarjetas llegan hasta 27%, en promedio.

27% del Producto Interno Bruto (PIB), cuando en países como Chile la tasa alcanza 60% del mismo indicador.

Víctor Manuel Herrera, director de la calificadora Standard and Poor's, refirió que tales cifras demuestran que la penetración del financiamiento otorgado por la banca comercial nacional se ubica en un nivel similar al reportado en 1963.

Respecto a los costos y la demanda de una baja en las tasas de interés que pagan los clientes –empresas y personas–, la ABM señaló que los estos no pueden bajar por decreto y ello está sujeto a las garantías de pago que ofrecen los clientes. **MARIO MENDOZA/**

@MARIOFINANZAS/ ENVIADO